## Sternsingen auf Schülen

## Ein König sein für einen Tag! In der Schule Schülen ist dieser Wunsch am Dreikönigstag erfüllbar!

Auf Schülen gehört das Sternsingen zur jährlichen Tradition. Jeweils am Dreikönigstag findet es mit allen Schulkindern in der Bruderklausenkapelle statt. Die momentane Corona Situation erlaubte es leider nicht, diese Feier öffentlich in der Bruderklausenkapelle zu veranstalten. Deshalb hat sie als schulinterne Veranstaltung im Schulhaus stattgefunden.





Pfarreileiter Andreas Wissmiller gestaltete mit uns die Feier und erzählte die Geschichte der heiligen drei Könige. Als Sterndeuter waren sie wie die Hirten dem am Himmel neu aufgegangenen leuchtenden Stern gefolgt. Der Stern brachte sie zu einem besonderen Ereignis, der Geburt Jesu.

Die Schüler und Schülerinnen verpackten Kreiden in schmucke Sternensäckchen. Herr Andreas Wissmiller segnete die Kreiden, welche jetzt durch die Schüler verteilt werden. Damit können Sie zu Hause die Segensbitte an den Türbalken schreiben:

$$20 \star C + M + B \star 22$$

Diese drei Anfangsbuchstaben stehen für «Jesus Christus mansionem benedicat» und bedeuten «Jesus Christus segne dieses Haus».

Zur Freude aller Schüler wurden wir mit einen grossen Dreikönigskuchen mit 45 Brötchen überrascht! Die drei Schülen-Kronenträger heissen: Frederic, Laurence und Frau Schmid!

Weitere Fotos: https://photos.app.goo.gl/fMq5pvfxS4DvAqks6

Text: Sonja Schilliger Foto: Stephan Graber 06.01.2022